

ABSTRAK

Wisna T mano. 2014. Pengaruh Kelengkapan Imunisasi dan Pembuangan Sampah Terhadap Kejadian Diare pada Anak Balita. Skripsi, Jurusan Kesehatan Masyarakat, Fakultas Ilmu-Ilmu Kesehatan dan Keolahragaan, Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing I Dr. Sunarto Kadir, Drs., M.Kes dan Pembimbing II dr. Sri Manovita Pateda, M.Kes

Diare merupakan salah satu gangguan sistem pencernaan yang berbasis lingkungan, dimana sarana air bersih, buang air besar sembarangan dan sampah serta perilaku manusia yang tidak sehat merupakan faktor dominan penyebab penyakit tersebut. Selain faktor lingkungan, kelengkapan imunisasi juga berperan terhadap terjadinya kesakitan diare. Adapun rumusan masalah dari penelitian ini adalah “Apakah ada Hubungan Kelengkapan Imunisasi dan Pembuangan Sampah Terhadap Kejadian Diare di Wilayah Kerja Puskesmas Pilolodaa?”.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh kelengkapan imunisasi dan pembuangan sampah terhadap kejadian diare pada balita di Wilayah Kerja Puskesmas Pilolodaa Kota Barat, Kota Gorontalo yang meliputi kelengkapan imunisasi dan pembuangan sampah. Jenis penelitian ini adalah penelitian *survei analitik* dengan pendekatan *cross sectional*. Teknik pengambilan sampel yang digunakan adalah *Accidental sampling*. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini yaitu menggunakan format isian. Menggunakan statistik uji *Chi Square* (χ^2) dengan tingkat kemaknaan $\alpha = 0,05$ dan menggunakan program statistik komputerisasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa ada hubungan antara kelengkapan imunisasi terhadap kejadian diare ($p=0,003$). Ada hubungan antara pembuangan sampah terhadap kejadian Diare ($p=0,002$). Berdasarkan penelitian ini, dapat disimpulkan bahwa kelengkapan imunisasi dan pembuangan sampah mempengaruhi angka kejadian Diare di Wilayah Kerja Puskesmas Pilolodaa Kota Barat, Kota Gorontalo. Diharapkan tenaga kesehatan melakukan sosialisasi tentang pentingnya imunisasi dasar. Masyarakat harus melakukan tindakan pencegahan sedini mungkin terhadap kejadian diare pada anak balita.

Kata Kunci : Kelengkapan Imunisasi, Pembuangan Sampah, Diare